

El **milano real** (*Milvus milvus*) y el **milano negro** (*Milvus migrans*) son rapaces fáciles de ver. El milano real es una rapaz que se alimenta de una gran cantidad de recursos debido a su falta de especialización. Se diferencia de las otras debido a su cola ahorquillada, su coloración rojiza, la presencia de dos manchas blancas debajo de las alas y a su agilidad. Se trata de un ave residente e invernante.

El milano negro es una de las rapaces más oportunistas y adaptables para la reproducción y la alimentación. La coloración del milano negro es más oscura con la cabeza de color grisácea, con una cola menos ahorquillada que el milano real y no se distinguen tan bien las manchas blancas debajo de las alas. Se trata de un ave estival.

Fotografías: arriba milano real y abajo milano negro, ambas en vuelo.

